



## Pemkot tidak akan campuri kerja appraisal

Oleh Yuspita Anjar Palupi  
HARIAN JOGJA

**UMBULHARJO:** Pemkot Jogja dengan tegas menyatakan tidak akan melakukan intervensi terhadap tim appraisal yang saat ini melakukan penilaian aset Terminal Giwangan. Pasalnya, Pemkot telah menyerahkan sepenuhnya penyelesaian perhitungan aset Terminal Giwangan kepada appraisal.

"Tidak perlu saya memberikan masukan baru. Karena sesuai kontrak appraisal bertugas menyelesaikan persoalan yang ada di dalam pengelolaan Terminal Giwangan terkait utang piutang, manajemen, hukum dan sebagainya," terang Walikota Jogja, Herry Zudianto saat ditemui di Balaikota, Rabu (10/6).

Herry menjelaskan pihaknya tidak akan memberikan masukan apapun terkait apa yang harus dikerjakan oleh appraisal. Menurutnya Pemkot telah menyerahkan sepenuhnya penilaian aset

yang ada di terminal kepada tim appraisal yang ditunjuk sesuai dengan kesepakatan bersama PT Perwita Karya. "Kita serahkan sepenuhnya penilaian aset kepada tim appraisal," kata Herry.

Menyoal kemungkinan mundurnya kerja appraisal dari waktu yang telah ditentukan akibat persoalan audit keuangan, Herry memilih untuk tidak berkomentar banyak.

"Sampai saat ini kami belum dilaporkan ada kemungkinan mundurnya rentang waktu yang diberikan untuk penilaian aset yang dilakukan appraisal. Jadi saya *ndak* mau banyak komentar tentang itu," ujar dia.

Senada, Sekda Kota Jogja, Rapingun menuturkan tidak akan mencampuri penilaian yang tengah dilakukan tim appraisal di Terminal Giwangan. Ia menuturkan pihaknya telah menyerahkan perhitungan aset terminal kepada appraisal.

"Kami tidak akan *nyampuri* perhitungan yang sedang dilakukan. *Kan* sudah kita serahkan sepenuhnya ke appraisal," ujar dia.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemukiman dan Prasarana	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pajak Daerah dan Pengelo			
3. Badan Lingkungan Hidup			

Yogyakarta, 16 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005